

Elevar la Kundalini, un mensaje.

06 Nov 2011

Si quieres Ascender hasta donde llega la Kundalini, no esperes a que Satanás te considere digno. Considérate digno por la práctica diaria y la meditación constante. Considérate digno por el derecho de cada gentil. El debilitamiento de la sangre de Satanás. Mata la mentira en ti, mata las obstrucciones, acéptate a ti mismo y acepta la Verdad tal como es, sin restricciones. Encuentra quien eres, sin deber o si. Encuentra lo que es de los Dioses y de Ti mismo en ti, guárdalo, llora el resto. ¿Qué queda? Tú y los Dioses. Para llegar a ser como los Dioses e inmortal, el primer paso es matar lo que no durará para siempre. La verdad dura, las mentiras no. Además, las mentiras no conciernen a nadie. Aquellos que están en la verdad ven a través de ella. Satanás no castigará a nadie por mentirse a si mismo, simplemente porque el tormento de mentirse a si mismo es suficiente para castigarte solo por tus propias acciones. Deja de ser un alma perdida que volverá una y otra vez, en el ciclo de la nada. Conviértete en tu propio Dios y llega a ser como nuestro Padre Satanás nos creó a todos para llegar a ser. Toma responsabilidad sobre quien eres, deja de culpar al enemigo y a cualquier otro. Mata la ignorancia y el enemigo estará muerto a tus pies. Mata la estupidez y la sinrazón y el enemigo no podrá verte. El enemigo es relativamente débil a lo que podemos hacernos a nosotros mismos.

Una mente satanica quieta y controlada no tiene enemigo capaz de desviarse a cualquier falsedad. Toma la decisión hoy si quieres escapar del ciclo de la reencarnación y llegar a ser como los Dioses. Lucha contra la mentira interior y máatala. Una vez que la mentira este muerta por dentro, la Verdad de Satanás puede florecer libremente, en tu vida, realidad, alma y ser. Ve a tus yos pasados, obsérvalos, no te ates. Da el salto a la Verdad. Satanás estará allí para guiar cada uno de tus pasos. Mata los muros de tu mente. Mata a tus yos mentirosos del pasado. Mata lo que has aprendido a aferrarte y niega lo transitorio. ¿Qué te queda? Tómallo porque esto te hará un Dios y creará tu nuevo yo; el tú de Satán. Satán está en cada uno de Nosotros. Nuestro núcleo, Nosotros. Satanás quiere que te liberes más que

nadie. Un tú enredado significa un Satán enredado. Cuando tus voluntades se fusionen y desees tanto la libertad; es cuando te Levantarás y escaparás de las mentiras de cualquier cosa, de cualquiera y de todos. Es entonces cuando te convertirás en un Dios, en un Maestro Ascendido de ti mismo.

Limpia tu mente. Enfréntate a ti mismo y causa la última carta antes del mundo en el Tarot, el Juicio. Causalo tu mismo y estas pasos adelante. Ya has completado el nivel 99/100. Enfréntate a tus cicatrices, cúralas, Satanás te liberará en los últimos escalones si te llevas a ti mismo allí. El mundo es tuyo solo cuando la Verdad es tuya. Escribí lo anterior después de una experiencia Kundalini muy poderosa que realmente me transformó por completo.

Gracias por leer.